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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・廣瀬淳一・佐久間音弥・佐藤友紀・本間沙也加 
社会奉仕基金 5396円 

     北松戸はな膳にて関由貴会員の歓迎会が行われました 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2452回 例会 2024年 9月18日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ステファニーアーチック 

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹        

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一    

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

2024-2025年度   

  例会出席率 72.2％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2452回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田亮会員 

  

     12:30 点鐘                                                    柳孝実会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】                   

     12:35 会食      

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・理事会報告                            柳孝実会長 

               幹事報告                                               関征啓幹事  

          1310 TSUNAGUプロジェクト賛助クラブアンケート結果  小椋伸也会員 

      13:15 ニコニコ委員長 就任挨拶             小澤盛明委員長 

          ロータリー財団委員長 就任挨拶         織田証委員長 

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      大川高明会員 

          社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  髙橋一彦会員 

          ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      小澤盛明会員 

 

     13:30  点鐘                           柳孝実会長                     

 

＜会長挨拶＞                      柳孝実会長 
 

  

皆さま、こんにちは。3連休はいかがお過ごしでしたでしょうか？ 

私はシンガポール日本人小学校、中学校時代の同級生と広島にゴ

ルフに行ってきました。瀬戸内ゴルフリゾートという瀬戸内海を見

下ろすとても景色の素晴らしいゴルフ場でした。 

宮島にも行ってきたのですが、大潮で大鳥居の下まで歩いて行く

ことができ、そこで発見がありました。もしかしたらご存じの方もい

らっしゃるかもしれませんが、大鳥居の神社名の表記が海側から

見るのと神社側から見るのとでは違うことに気付きました。大鳥居

を海側から見ると『厳島神社』と書かれているのですが、神社側か

ら見ると『伊都岐島神社』と書かれています。広島在住の友人が二人とも初めて知ったと

のことでした。意外と知られていないのかもしれませんので、豆知識ということで。 

  

さて、今日は久しぶりにいつもの日本閣に戻って来たような気がします。 

9月の第１例会はウインズ南柏での移動例会で、多くの会員様にご出席いただきファイ

ヤーサイドミーティングを実施いたしました。普段なかなかベテラン会員の皆様とお酒を

酌み交わす機会がありませんでしたが、良い機会になったなら幸いです。またその中で委

員会メンバーとのミーティングと『TSUNAGU２７９０』のプレゼン動画視聴およびアン

ケートも実施し、ロータリーのことを考える場にもなったかと思います。アンケートの集計

結果につきましては今日小椋国際奉仕委員長より発表いただけることになっております

ので宜しくお願い致します。 
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    お誕生日おめでとうございます      ご結婚記念日おめでとうございます 

             本日のニコニコ 

中原光男会員 

１月１３日に入院しました。 

リンパ腫と心臓カテーテル手術ということで、8ヶ月、9月5日で8クールを終えました。 

これからは元気にやります。よろしく。 

 

渡辺敏弘会員 

ついに傘寿となってしまいました。 

もう少し頑張ります。 

 

野村充会員 

結婚のお祝いありがとうございました。 

6月に軽い脳梗塞になりまして、暫く自粛しておりました。 

少しずつ復帰して参りますので、宜しくお願いします。 

 

関征啓会員 

今日廣瀬さんの初めてのニコニコ発表を祝してニコニコします。 

もう少し例会に出てこれるといいなーと思っています。 

これからのニコニコ発表頑張ってください。 
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＜ニコニコ委員長 就任挨拶＞            小澤盛明委員長 
  

本年度ニコニコ委員長を仰せつかりました小澤です。 

副委員長に廣瀬会員 委員に中原会員 平田会員の

４人で活動させていただきます。 

  

目標として、 

奉仕活動に活用することを目的とし、会員相互の親

睦を深めると共にクラブの活性化を目標とします。 

  

活動計画は、 

 
1 慶事などの際には、ニコニコBOXにご協力いただき会員相互の友情と親睦が深まる

ようにする。 

 

2 発表者を月ごとに替え、個性のある発表をしていただき活性化を図りたい。 

 

という計画を立てさせていただきました。 

  
皆様の多大なご協力をお願いし １年間 よろしくお願いします。                            

 
＜ロータリー財団委員長 就任挨拶＞  織田委員長 

本年度、ロータリー財団委員長を仰せつかりました織

田です、副委員長に齋藤國春会員、委員に小林弘会員

と大川由紀子会員の、４名で一年間、行ってまいりま

す。 

 

活動としては、例年通り11月のロータリー財団月間で

の、ロータリー財団の活動の情報提供により、会員の皆

様に理解を深めて頂く事と併せて、会員一人＄100の特別寄付のお願いをする。 

 

また、ポリオ撲滅に向けて活動、及び昨年に引き続き、地区補助金の申請を会

長、幹事、各奉仕委員会と連携を取りながら行っていきたいと考えております。 

  

どうぞ一年間、宜しくお願いいたします。 
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第2例会は梨狩り体験での移動例会となりました。ご尽力いただいた髙橋社会奉仕委員

長はじめ委員の皆様、ご出席いただいた会員の皆様、大変お疲れ様でした。実は昨日わ

くわく探検隊の打ち合わせで小金小学校の校長先生とお会いし、子供たちからのお礼状

をお預かりしました。その際に校長先生からも改めて過分なお礼の言葉を頂戴しました。

そのなかで特に一人一人に担当が付いて一緒に梨狩りができることが、心の通ったコミュ

ニケーションにつながり、とてもありがたいですという言葉が印象的でした。また小金小学

校のホームページにも『松戸北ロータリークラブさんのご協力で梨狩り体験へ行ってきま

した。』と記事が掲載されておりますので、是非ご覧になってください。 

子供たちからのお礼状につきましては社会奉仕委員会と協議の上、皆様にお渡ししたい

と思いますので楽しみにしていてください。 

  

今月は28日にもわくわく探検隊への支援活動がございます。ご都合のつく方は是非ご参

加ください。 

  

以上会長挨拶とさせていただきます。 

 
＜TSUNAGU2790プロジェクト賛助クラブ アンケート結果＞小椋伸也会員 
 

8月24日に奉仕プロジェクトセミナーが開催されまし

た。 

 

この中で「TSUNAGU2790」プロジェクトの提唱クラ

ブのプレゼンテーションがおこなわれました。千葉幕張

RCのフィリピン孤児院への文具支援・松戸中央RCの

ベトナム南米山学友会との共同事業・鴨川RCのラオス

の病院への医療機器支援の３つの事業です。    

          

先日のファイヤーサイドミーティングで提唱クラブのプレゼン動画をみて頂きありが

とうございました。 

 

※提唱クラブの目標金額以上に集まった場合は、寄贈数や他の物を増やしたりし

て奉仕の規模を大きくします。目標金額に達しなかった場合は提唱クラブが捻出し

ます。 

  

定款第3条（ｂ）、第6条４、にも書いてあるようにこのプロジェクト実施していきたい

と思います。賛助金額は理事会で決議して報告させていただきます。 

松戸北クラブ会員3７名に対して例会出席者25名 

ご協力ありがとうございました。  

  


